

HERBERT BRANDL

Herbert Brandl zählt mit seinen großformatigen Bildwelten zu den international erfolgreichsten österreichischen Malern der Gegenwart. Dies bestätigt auch das diesjährige Kunstranking des Magazins trend. Die verhandelten Sujets von Natur, im Besonderen von Landschaft, Tieren etc. oszillieren zwischen Gegenständlichkeit – Abstraktion und zwischen Nah- und Fernsicht. Herbert Brandl bringt rasch, intuitiv und ohne vorgeplantes Konzept seine Ideen auf die Leinwand. Sein Werk ist nicht nur in zahlreichen inländischen, sondern auch internationalen Sammlungen vertreten.

BIOGRAFIE

- | | |
|------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 1959 | geboren in Graz
Hochschule für angewandte Kunst in Wien bei Herbert Tasquil und Peter Waibel |
| 1992 | Teilnahme an der documenta IX in Kassel |
| 2007 | Teilnahme an der Biennale von Venedig |
| 2004- 2019 | Professur an der Kunstakademie Düsseldorf
lebt und arbeitet in Wien und Schwanberg |